

Lyon 6^e

Le restaurant CoCo rebaptisé BeauCoCo: «Une gastronomie raffinée et plus accessible»

Alors que des informations concernant la vente du restaurant Coco ont circulé cet été, le groupe Accor et sa filiale Paris Society démentent fermement. Le lieu n'est pas à vendre. L'enseigne, parfois critiquée pour ses tarifs très «parisiens», change de nom et veut proposer des prix plus accessibles.

L'enseigne change de nom et amorce une nouvelle dynamique. C'est ce que répondent le groupe Accor et sa filiale Paris Society alors que des informations de vente du restaurant Coco, installé dans la salle des pas perdus de l'ancienne gare des Brotteaux depuis 2 ans, ont circulé ces derniers mois.

Le Progrès s'en faisait l'écho l'été dernier après qu'une annonce de vente a été publiée. On y découvrait que le fonds de commerce était remis sur le marché, pour la «modique» somme de 4 689 000 euros. À l'époque, le service communication du restaurant n'avait pas répondu à nos questions. Aujourd'hui, le directeur du restaurant, Constant Savi, dément fermement.

Un menu déjeuner attractif pensé pour capter une clientèle de bureau

Rebaptisé BeauCoCo, le restaurant entend affirmer une identité plus forte et mieux alignée avec l'ambition internatio-



Le directeur du restaurant, Constant Savi. Photo L. Ponsonnet

nale du groupe. L'objectif: moderniser l'image, clarifier le positionnement et renforcer la dimension élégante d'un concept culinaire déjà bien installé à Paris. Il y a 2 ans, le groupe Paris Society, débarquait à Lyon en grande pompe - 6 millions d'euros engagés dans la rénovation de l'impressionnante salle à manger - avec des prix élevés, très «parisiens», souvent critiqués.

Brunch et "kids club"

le week-end

Avec sa nouvelle identité, BeauCoCo revendique ainsi «une gastronomie contemporaine, raffinée, mais volontairement plus accessible. En semain-

né, il propose un menu déjeuner attractif, pensé pour capturer une clientèle de bureau comme de passage. Le week-end, l'adresse mise sur un brunch servi à table, avec une attention particulière portée aux familles: le dimanche, un «kids club» accueille les enfants pour permettre aux parents de profiter pleinement du moment», précise le directeur du restaurant Constant Savi. L'ambiance évolue le soir, lorsque le bar central prend le relais. Au programme: cocktails et atmosphère feutrée, ponctuée de musique live les vendredis et samedis, afin de maintenir l'esprit festif qui a fait la réputation du lieu.

BeauCoCo, 13, place Jules-Ferry, à Lyon 6^e.

Lyon 6^e • L'Institut Carrel collecte 20 000 euros pour Prête-moi tes ailes

Dans le cadre de l'événement solidaire Danse en Cœur les 15 et 16 novembre au H7 Confluence, les membres de l'Institut Carrel se sont mobilisés afin de récolter des fonds au bénéfice de l'association Prête-moi tes ailes, dont la vocation est de soutenir des familles touchées par la trisomie 21.

10 enseignants du lycée se sont relayés tout le week-end pour relever le défi des 24 heures de danse et de la course aux dons. L'invité d'honneur Hafid Sour (danseur, chorégraphe et créateur de la compagnie Ruée des Arts) a chorégraphié un flash mob collectif.

Les bénéfices ont été reversés à l'association dimanche après-midi, soit en tout 214 877 euros. Le lycée Carrel est arrivé premier de toutes les équipes, avec 14 classes impliquées, et près de 300 élèves engagés dans la vente de chocolats solidaires. Les élèves ont réalisé environ 100 000 euros de chiffre d'affaires, permettant de dégager 20 000 euros de marge au profit des familles touchées par la trisomie 21.

Retrouvez plus de photos de l'événement sur leprogres.fr.



Une partie de l'équipe de l'Institut Carrel: «Fédérateur, inoubliable, à refaire!» Photo Sylvie Silvestre

Lyon 7^e

Les collectifs Denise-Domenach et Gisèle-Halimi s'associent pour une famille sans toit



Un goûter solidaire partagé à l'école Denise-Domenach.
Photo Jean-Marc Manificat

Ce lundi 17 novembre, de 16 h 30 à 18 h 30, devant l'école Denise-Domenach (19 avenue Berthelot), les collectifs solidaires des structures scolaires Denise-Domenach et Gisèle-Halimi ont organisé un goûter solidaire avec l'aide d'étudiants de Lyon 2 en master humanitaire et solidarité. L'objectif: notamment, aider une famille sans toit du collège Halimi.

«En demande d'asile depuis juillet»

Cette famille est composée d'une mère isolée, avec une fille scolarisée en 6^e au collège Halimi (Lyon 7^e) et deux garçons scolarisés en 3^e au collège Clemenceau (Lyon 7^e).

«Cette famille est en demande d'asile depuis juillet 2025 et ils ne sont toujours pas hébergés

par l'Office français de l'immigration et de l'intégration (en charge de l'immigration légale, placé sous la tutelle du ministère de l'Intérieur). Les collectifs solidaires paient des nuits d'hôtel (600 euros par semaine) les week-ends pour les soulager et leur permettre de vivre, pendant quelques jours, «une vie normale». «Mais cela ne peut plus durer, les fonds viennent à manquer, et surtout avec les températures hivernales arrivant», alertent les collectifs.

Plusieurs actions sont prévues: une présence le 4 décembre, devant la mairie du 7^e pour la petite fête des Lumières, où des stands seront proposés aux écoles mobilisées pour trouver des hébergements aux familles sans toit, dont un goûter solidaire partagé et le lundi 8 décembre devant l'école Domenach, pour la Fête des Lumières.



Patinoire Charlemagne Lyon

Dimanche 7 décembre 2025 - 10h45 et 15h00 - 1h15 sans entracte

Location dans les points de vente habituels : Carrefour, Fnac, Ticketmaster, Leclerc, Géant, Super U

Renseignements CE et club : imsos@wanadoo.fr



463280800